

Importancia de aplicar en Cuba la ciencia e innovación en comercio interior y turismo



Ciencia e Innovación

La Habana, 29 sept (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, insistió hoy en la importancia de transformar el sistema de comercio interior y perfeccionar el sector turístico, a partir de la aplicación de la ciencia y la innovación.

Durante un encuentro con responsables de esas esferas en el Palacio de la Revolución de esta capital, enfatizó en impulsar líneas de investigación entre varias disciplinas, vincular las actividades con otros ámbitos de la economía y potenciar el desarrollo local con proyectos sostenibles.

La ministra del Comercio Interior, Betsy Díaz, reconoció que la principal debilidad en el sector es la

escasa cultura científica, de acuerdo con un reporte de la televisión.

Mencionó entre los retos la necesidad de ampliar la capacitación de los recursos humanos, lograr una eficiencia en los procesos logísticos y estimular el avance de las tecnologías, la comunicación y las ventas de manera electrónica.

Sobre el turismo, las autoridades señalaron insuficiencias en cuanto a la preparación del personal, y abogaron por fortalecer la alianza entre universidades y empresas para el desarrollo.

No obstante, la máxima dirección destacó al sector por sus avances en los últimos años respecto al uso de la innovación, debido al diseño y construcción de hoteles, la conservación de ecosistemas costeros y el empleo de las energías renovables.

En este sentido, Díaz-Canel convocó a los presentes a ponerle ciencia al banco de problemas identificados, pues el turismo es la actividad económica más dinámica de Cuba.

En días recientes, el mandatario abogó por conceptualizar los procesos organizativos y de invención de la esfera biotecnológica y farmacéutica para su análisis e implementación en el resto de las empresas.

La nación caribeña cuenta con el Consejo Nacional de Innovación, un órgano consultivo que asiste al presidente de la República y da recomendaciones que contribuyan al cumplimiento del plan de desarrollo a nivel de país. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/272044-importancia-de-aplicar-en-cuba-la-ciencia-e-innovacion-en-comercio-interior-y-turismo>



Radio Habana Cuba